



## Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 03.07. bis 04.07.2023

### Verkehrsgeschehen

#### **- Geschwindigkeitskontrolle -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen Tage wurde bei Burgkernitz eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 335 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 54 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 103 km/h.

#### **- Nutzung Mobiltelefon -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen Morgen beobachteten Polizeibeamte auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Dessau-Süd und Dessau-Ost in Fahrtrichtung Berlin den 37jährigen Fahrzeugführer eines Sattelzuges dabei, wie er ein Mobiltelefon während der Fahrt nutzte. Bei der anschließenden Kontrolle räumte er den Verstoß nicht ein.

Gegen ihn wurde ein Ordnungswidrigkeitenverfahren eröffnet.

#### **- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Wittenberg)

Gestern gegen 10:30 Uhr kam es in der Innenstadt von Wittenberg zu einem Verkehrsunfall.

Dabei kollidierten an einer Einmündung der PKW Opel eines 65jährigen Fahrers mit einem Fahrrad, dass durch eine

63jährige gefahren wurde. Die Fahrradfahrerin verletzte sich dabei schwer und wurde in ein Krankenhaus gebracht.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Gestern Mittag kam es auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Thurland und Wolfen in Fahrtrichtung München zu einem Verkehrsunfall.

Dabei fuhr aus bisher ungeklärter Ursache der 66jährige Fahrer eines PKW Mercedes, in der mittleren Fahrspur fahrend, auf den LKW eines 56jährigen Fahrers hinten links auf, der sich in der rechten Fahrspur befand. Im PKW befand sich noch eine 80jährige Beifahrerin, die sich bei dem Unfall schwer verletzte und ins Krankenhaus gebracht werden musste. Des Weiteren wurde auch der Fahrer des PKW leichtverletzt zur Behandlung in ein Krankenhaus gebracht.

Die Ermittlungen zur Unfallursache dauern an.

**- Verkehrsunfall -**

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am gestrigen Abend kam es auf der Rastanlage Köckern zu einem Verkehrsunfall.

Beim Rangieren touchierte der 49jährige Fahrer eines Sattelzuges mit seinem Anhänger die Sattelzugmaschine eines 46jährigen.

Beim 49jährigen wurde Atemalkohol festgestellt und eine Atemalkoholkontrolle ergab einen Wert von über 3 Promille. Daraufhin wurde eine Blutprobenentnahme durchgeführt ein Verfahren wegen Straßenverkehrsgefährdung eingeleitet.